

RINGKASAN

Ringkasan tidak lebih dari 300 kata yang berisi urgensi, tujuan, metode, dan hasil riset yang diharapkan. Kata kunci maksimal 5 kata.

Urgensi: Diabetes Melitus Tipe 2 (DMT2) merupakan masalah kesehatan global yang memerlukan manajemen yang tepat, termasuk penggunaan obat hiperglikemik oral. Namun, dalam konteks wilayah kerja Puskesmas Kabila, data terkini tentang penggunaan obat tersebut masih terbatas. Oleh karena itu, riset ini menjadi penting untuk memahami praktik penggunaan obat hiperglikemik oral dan mengoptimalkan manajemen DMT2 di wilayah tersebut. **Tujuan:** Tujuan riset ini adalah untuk mengkaji penggunaan obat hiperglikemik oral pada pasien DMT2 di Puskesmas Kabila. Hal ini bertujuan untuk mengevaluasi pola penggunaan obat, efektivitas, dan keamanan penggunaan obat tersebut serta faktor yang memengaruhi pilihan obat oleh praktisi di wilayah tersebut. **Metode:** Metode yang akan digunakan meliputi pengumpulan data primer melalui wawancara dengan pasien DMT2 dan data sekunder melalui studi literatur. Analisis data primer akan dilakukan untuk mengidentifikasi pola penggunaan obat, kepatuhan pasien, dan efek samping yang mungkin terjadi. Analisis statistik juga akan dilakukan untuk mengevaluasi hubungan antara faktor-faktor yang memengaruhi pilihan obat. Selain itu, data sekunder akan digunakan untuk membandingkan praktik penggunaan obat hiperglikemik oral dengan pedoman klinis yang ada. **Hasil yang Diharapkan:** Diharapkan hasil riset ini dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang praktik penggunaan obat hiperglikemik oral pada pasien DMT2 di Puskesmas Kabila. Temuan riset ini diharapkan dapat memberikan masukan untuk meningkatkan manajemen DMT2, termasuk penyusunan pedoman penggunaan obat yang lebih tepat sesuai dengan karakteristik pasien dan praktik klinis yang terkini. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup pasien DMT2 dan mengurangi risiko komplikasi jangka panjang. Kesimpulannya, riset ini memiliki potensi untuk memberikan kontribusi yang signifikan dalam upaya peningkatan kualitas pelayanan kesehatan bagi pasien DMT2 di Puskesmas Kabila.

Kata Kunci: *Diabetes_Melitus_Tipe_2; Obat_Hiperglikemik_Oral.*